

NO. 5 2019. 9. 2

まだまだ蒸し暑い日が続いていますが、夏もそろそろ終わりに近づいてきました。 季節の変わり目で体調を崩しやすい時期でもありますので、一人一人の様子を見守っていきた いと思います。

☆何色になったかな?☆

先日、クレパスと絵の具を使い、はじき絵をしてあそびました。いろいろな色がある絵の具にどの子も興味津々で、筆を使って紙いっぱいに色を塗り、楽しんでいました。ダイナミックに色塗りをする子が多く、紙一面が青い色になると、「海みたい」赤い色になると「赤いっぱいだね」と友だち同士でやりとりする姿も見られました。はじき絵を楽しんでいる途中でAちゃんが使う青い絵の具と、他の友だちが使う黄色の絵の具が混ざり、色が変化する場面がありました。そのことに気付き、色が変わった絵の具を不思議そうに見つめるAちゃん。保育者が「何色になった?」と尋ねると、「緑になった!」と笑顔で教えてくれました。このような、子ども達の様々な気付きを大切にし、今後も関わっていきたいと思います。

☆勇気が出るおきじない☆

最近、子どもたちがお気に入りの絵本は、「まほうよりもすごいもの」という絵本です。ストーリーの中には「スープラプイ」という、唱えると勇気が出る呪文の言葉があり、子ども達は繰り返し呪文を言って楽しんでいます。

ある日、こんな場面が見られました。汚れた服を自分で脱ごうと頑張っていたBちゃん。しかし、上手く脱げず涙が出そうに…。保育者が「手伝おうか?」と声をかけて近づくと、「先生、スープラプイして」とBちゃんからのリクエストがありました。保育者が呪文を唱えると、「勇気が出てきた!」とBちゃんは笑顔になり、自分で服を脱ぐことができました。とっても嬉しそうなBちゃんの姿を見て、保育者も嬉しくなりました。

のおねがい

天候の良い日には散歩に出掛けたいと 思います。歩きやすい靴の準備をお願い します。



天候の良い日は秋の訪れを感じながら、 久しぶりの散歩を楽しみたいと思います。

○9月の予定

- 4日(水) 身体測定
- ・26日(木) 避難訓練

